

GECOM Technologies GmbH, Kühlingerstr.28, 27777Ganderkesee

Lieferanschrift
GECOM Technologies GmbH
Kühlingerstr.28
27777 Ganderkesee

Werks-Kalibrierschein
Proprietary Calibration Certificate

Kalibrier-Nr.: 29 h 00 384
Calibration-No.

Gegenstand <i>Object</i>	Hifi Modul	<p>Dieser Kalibrierschein dokumentiert die Rückführbarkeit auf nationale Normale, Normalmeßeinrichtungen und -verfahren zur Darstellung der physikalischen Einheiten in Übereinstimmung mit dem internationalen Einheitensystem (SI).</p> <p>Die Kalibrierung erfolgt durch Vergleich mit Bezugsnormalen deren Anschluß an die nationalen Normale direkt über die Physikalisch Technische Bundesanstalt (PTB) oder den Deutschen Kalibrierdienst (DKD) erfolgt.</p> <p>Für die Kalibrierung und deren Dokumentation trägt der Aussteller dieses Kalibrierscheines die alleinige Verantwortung.</p> <p>Für die Einhaltung einer angemessenen Frist zur Wiederholung der Kalibrierung ist der Benutzer verantwortlich.</p> <p><i>This calibration certificate documents the traceability to national standards, standard measuring equipment and methods for the realization of physical units of measurement according to the International Systems of Units (SI).</i></p> <p><i>The calibration is performed by comparison with reference standards whose connection to national standards is directly above the Physikalisch Technische Bundesanstalt (PTB) or the Deutscher Kalibrierdienst (DKD).</i></p> <p><i>The issuing company is solely responsible for the performance and the documentation of the calibration.</i></p> <p><i>The user is responsible for the observance of a suitable recalibration period.</i></p>
Hersteller <i>Manufacturer</i>	Ad fontes	
Typ <i>Type</i>	Hifi Modul	
Fabrikat/Serien-Nr. <i>Serial number</i>	COPLNR 120	
Ident-Nr. <i>Ident number</i>	----	
Auftraggeber <i>Customer</i>	ad fontes Nullpunktenergie GmbH Im Oberdorf 22 36399 Freiensteinau	
Auftragsnummer <i>Work order No.</i>	294 h 03793	
Anzahl der Seiten des Kalibrierscheines <i>Number of pages of the certificate</i>	31	
Datum der Kalibrierung <i>Date of the calibration</i>	18.07.2012	

Dieser Kalibrierschein darf nur vollständig und unverändert weiterverbreitet werden. Auszüge oder Änderungen bedürfen der Genehmigung der ausstellenden Firma. Kalibrierscheine ohne Unterschrift und Stempel haben keine Gültigkeit.

This calibration certificate may not be reproduced other than in full except with the permission of the issuing company. Calibration certificates without signature and seal are not valid.

Firmenstempel
Company seal
GECOM-Technologies GmbH
Kühlingerstr.28
27777 Ganderkesee
TEL: 04222/945972

Ausstellungsdatum
Date of issue

Unterschrift
Signature



18.07.2012

